



PULSOPOLÍTICO

**AMENAZA ALITO EXPULSAR
A VARIOS ANTECESORES**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Como vio que ningún representante del PRI se atrevió a frenar su afán reeleccionista, ahora Alejandro Moreno anunció que sus antecesores que “lo han difamado” y serán sometidos a un proceso de expulsión en el que incluyó a Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones, Pedro Joaquín Coldwell y Francisco Labastida Ochoa, que fue candidato presidencial en 2000 y perdió frente al panista Vicente Fox.

A 24 horas de haber logrado la aprobación partidista para modificar los estatutos y permitir su reelección hasta por ocho años como presidente del comité ejecutivo nacional, y también la del secretario general, en una Asamblea Nacional con allegados e incondicionales, el campechano anunció que se procederá a la expulsión de quienes lo criticaron porque “hay muchas propuestas y solicitudes en los estados para que se presente ante la Comisión de Justicia Partidista su expulsión”.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Al anunciar que hasta fines de septiembre revelará quiénes serán los secretarios de Defensa y Marina, y que este jueves dará a conocer los de otros miembros de su gabinete, entre ellos el de quien será titular de Turismo, Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, pareció despejar versiones de que esa importante secretaría desaparecería o se incorporará a la de Economía.

Los de pasado mañana serán de Trabajo y Cultura—donde podría haber una sorpresa— así como quien estará a cargo de la Coordinación del Gabinete, Jefe o Jefa de la Oficina de la Presidencia, anticipó en conferencia de prensa en la casa de transición.

Ante el anuncio de que el Tribunal Electoral anticipará su dictamen sobre la validez de la elección presidencial, Xóchitl Gálvez acudió ayer a la sede de ese organismo para solicitar que primero se desahoguen todas las quejas presentadas en el INE, aun cuando dijo estar consciente de que no se anulará aquel proceso.

Día tras día se confirma que, igual que ocurrió con la mayoría de integrantes de su gabinete, el Presidente López Obrador dijo ayer que le gustaría que con la reforma judicial “se elijan jueces sin experiencia, que salen de las escuelas con la frescura y el entusiasmo de hacer valer la ley, porque a los 10 años ya saben bastante, ya perdieron la mística”.

Tal parece que Morena no cesa en despojar a Alessandra Rojo de la Vega de la alcaldía capitalina Cuauhtémoc, que la candidata del PAN, PRI y PRD ganó por más de 12 mil votos a Catalina Monreal; la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se sumó a la petición de que se realice un tercer voto por voto, cancelado por el INE capitalino.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)